

temps vous n'avez pas cessé un seul instant de vous montrer l'ami de Jésus-Christ, et l'ami des citoyens de Bécançour.

Un publiciste célèbre a dit que le prêtre, c'est à la fois l'homme de Dieu, et l'homme du peuple.

Il est l'homme de Dieu par ses pouvoirs, redoutables aux anges mêmes, que le Dieu tout puissant lui communique dans son ordination ; il est l'homme du peuple, parce qu'il est essentiellement le bienfaiteur de l'humanité.

Quelle langue humaine pourra jamais dire la dignité et la grandeur du prêtre. Il était grand le premier homme que Dieu avait établi le roi de l'univers ; il était grand le conducteur du peuple de Dieu qui divisait les eaux de la mer Rouge pour y faire passer à pied sec un peuple tout entier ; il était grand Josué qui disait au soleil : "Arrête ta course," et le soleil s'arrêtait, obéissant à la voix d'un mortel. Mais il est un homme plus grand encore : il est un homme qui ouvre les portes du ciel, qui s'adressant au fils du Très-haut, lui dit : "Descendez de votre trône," et le fils du Très-haut laisse à l'instant même le séjour de la gloire éternelle, il s'incarne dans les mains de cet homme plus puissant que les rois, que les anges, que l'auguste Marie ; et cet homme c'est le *prêtre*.

Le prêtre est puissant dans le ciel, il est puissant aussi sur la terre.

Voyez cet infortuné qui est tombé dans les pièges du démon ; quelle puissance pourra le délivrer ; appelez au secours de ce malheureux les anges, les archanges, la sainte mère de Dieu ; ils ne pourront pardonner à ce pauvre pécheur la moindre faute ; mais il est un homme qui le pourra ; cet homme, c'est le prêtre ; quand le prêtre aura dit : "Je vous absous de vos péchés," Dieu souscrira à cette sentence.

Se peut-il concevoir un pouvoir plus grand, une plus haute dignité !

Voilà, M. le Curé, l'éminente dignité que les paroissiens de Bécançour n'ont cessé et ne cesseront de reconnaître dans votre vénérable personne ; vous êtes véritablement l'homme de Dieu.

Le prêtre est l'homme du peuple, parcequ'il est essentiellement le bienfaiteur de l'humanité.

Le monde est un vaste champ de bataille où l'homme est sans cesse aux prises avec les puissances de l'enfer, et